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El Ayuntamiento de La Solana 
dedicará los planes de empleo a las 
rentas bajas y ofertará suelo barato
El Ayuntamiento de La Solana dará prioridad en sus 

planes de empleo a las familias que ingresen menos de 
900 euros mensuales y ofertará suelo público barato para 
impulsar la construcción y facilitar el acceso a la vivienda. 
El alcalde, Diego García-Abadillo, explicó en rueda de 
prensa los detalles de ambas medidas, cuyo objetivo últi
mo es “redistribuir la renta entre aquellos que más lo 
necesiten”.

La Casa de la Juventud nace como 
un centro de ocio y formación

Un centro vivo donde los jóvenes se sentirán a gusto con 
un ocio alternativo al mismo tiempo que se propiciará la 
formación y la educación. Así es la Casa de la Juventud de 
La Solana, según el alcalde Diego García-Abadillo, tras la 
inauguración del nuevo edificio situado frente a la Casa 
del Niño. Será en todo caso el epicentro de los jóvenes 
solaneras y un referente en esas materias de educación y 
formación, como aseguró el director general de Juventud, 
Francisco Javier Gallego.

Clausura del Plan de Lectura
Quinientos chavales de entre nueve y doce años disfruta

ron con las dinámicas de los cuentacuentos en la jom ada 
de clausura del Plan Local de Lectura de La Solana que se 
celebró en el Teatro Tomás Barrera. El acto pretendía 
concienciar a los niños sobre la importancia que tiene la 
lectura en sus vidas. Se trataba de hacerles ver la trascen
dencia que tiene cultivar su inteligencia a través de la 
lectura y de los juegos con las palabras. Durante el acto 
también se entregaron los premios a los colegios partici
pantes en el concurso de papiroflexia, dotando a cada 
centro con una treintena de libros. La jom ada transcurrió 
con un derroche de simpatía e imaginación.
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IU recurre las últimas bases de 
laborales fijos del Ayuntamiento
GABRIEL JA IM E

Izquierda Unida ha presen
tado un recurso contencioso 
a d m in is tra tiv o  co n tra  el 
Ayuntamiento denunciando 
las bases de selección de per
sonal laboral fijo, que consi
deran nada transparentes ni 
ecuánimes porque favorecen 
a los trabajadores que ya es
tán contratados. Así lo ha 
asegurado el coordinador lo
cal de 1U en La Solana. José 
Moreno-Arrones, quien cree 
que con esto el equipo de 
gobierno com pra votos y 
contrata a personas para lue
go pedirle favores.

Ese fue el mensaje princi
pal de la últim a rueda de 
prensa ofrecida por Izquier
da Unida en su sede, en la 
que también intervino la con
cejala María Eugenia Díaz- 
M alaguilla que habló sobre 
este tema concreto y aseguró 
que en el Ayuntamiento exis
ten “contrataciones sospe
chosas” .

Fue la concejala la que co
menzó a hablar sobre las ba
ses de selección de personal 
laboral fijo, argumentando 
que han mostrado su desa
cuerdo al Ayuntamiento por
que las consideran “un asal
to a la Constitución” al per
mitir que determinadas per
sonas realicen un trabajo en 
lugar de un examen “lo que 
hace que las bases sean ce

rradas, en las que sólo pue
den acceder los que trabajan 
en el Ayuntamiento”.

Por su parte. José Moreno- 
Arrones denunció la falta de 
transparencia e igualdad de 
oportunidades para todos los 
trabajadores con estas bases, 
lo que vienen reiterando des
de hace tiempo, sin que el 
equipo de gobierno les dé la 
razón.

Lo que M oreno-A rrones 
pide es que "se generalicen

las bases  y que sean 
ecuánimes para todos para 
que no se le cierren las puer
tas a ningún trabajador” .

Considera también que se 
deben parar estas bases y 
cambiarlas “antes de que los 
que entren a trabajar tengan 
problemas”, dijo, afirmando 
que han presentado un re
curso contencioso adminis
trativo para que un juzgado 
decida, si bien algunos ju ris
tas ya les han dado la razón.

El alcalde asegura que IU 
usa la “ley del embudo”
AÜREI-IO MAROTO

“Izquierda Unida utiliza la ley del embudo, se preocupa 
mucho por sus trabajadores despedidos y cuando plantea
mos una oferta pública para consolidar puestos de trabajo 
dicen que no y la recurren” . Así es como el alcalde, Diego 
García-Abadillo, arremetió contra las últimas críticas de 
IU a propósito de la última oferta de empleo municipal.

En rueda de prensa, y a preguntas de los periodistas, 
García-Abadillo recordó que el proceso arrancó hace ya 
dos años “no es un calentón de última hora. Comenzó 
-dijo- con el acuerdo marco para funcionarios públicos, 
primero que se firmó en Castilla-La Mancha, y fue enton
ces cuando se planteó esa consolidación de plazas aproba
da en pleno por los entonces concejales de IU, Juan de 
Mata Gómez-Pimpollo y Vicente Jim énez” .

Por eso, el alcalde se “extraña” de que recurran las bases 
de una oferta cuyo objetivo es mejorar las condiciones 
laborales de quienes se presenten y logren aprobar. Es 
más, exigió al coordinador local de IU, José Moreno- 
Arrones, que también recurra las oposiciones de M agiste
rio a las que se presenta, “porque las bases son literalm en
te las mismas” .
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Niños del colegio Sagrado Corazón recorren el Caminillo de Santiago.
Más de doscientos niños del colegio Sagrado Corazón, junto a los profesores del centro y 
algunas madres, han realizado el denominado Caminillo de Santiago por diferentes lugares 
emblemáticos de la localidad, con motivo del año jubilar y concluyendo su peregrinación 
dando el abrazo al Apóstol, no en la Catedral de Santiago, sino en el altar mayor de la 
parroquia de Santa Catalina ante la imagen de Santiago que fue descendida desde el retablo 
para esta ocasión -en la foto-. Los pequeños caminaron como es debido, con su vieira colgada 
como símbolo protector del peregrino, así como con una mochila en la que llevaban el agua y 
otros elementos que son los de todos los peregrinos y que luego fueron ofrecidos al patrono de 
España y también de La Solana.
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